



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



24/04/2024

LEGISLATIVO

Jubilados protestan en diferentes estados por la Reforma de Pensiones

CIUDAD DE MÉXICO (ANDREÍNA ANDRADE Y ARGELIA CASTEL).- Aquí la pregunta que se hacen muchos, ¿quiénes son los más afectados con esta reforma de pensiones? Ahí les va, trabajadores y jubilados. Por eso ayer salieron varios a protestar en todo México, por ejemplo, los jubilados del IMSS de Villa Hermosa, en Tabasco, tomaron las oficinas de Afores.

Y no fueron los únicos, porque en Hidalgo, allá en Pachuca, bloquearon el Boulevard Everardo Márquez, pidiendo exactamente lo mismo: Que no se lleven su dinero.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-pApLzp8zo7shm1Hg?e=gRsaWf>